

1. Marea Verde estalla contra el secretario de Escuelas Católicas de Andalucía: "Las ayudas públicas no son para lo privado"

El movimiento de la provincia de Cádiz en defensa de la escuela pública entiende que a García Porras, en su defensa de la educación privada, se le olvida que "el modelo concertado es la base de la segregación escolar" en España

[Más información](#)

2. Educación amplía el equipo de orientadores en Cádiz

La Delegación Territorial de Desarrollo Educativo y FP en la provincia de Cádiz ha incorporado tres nuevos orientadores para trabajar desde los Equipos Técnicos de Orientación en el nuevo programa educativo de Bienestar Emocional que la Junta de Andalucía ha puesto en marcha.

[Más información](#)

3. Comienzan las obras de ampliación del IES Arroyo de la Miel de Benalmádena, con más de 979.000 euros de inversión

El delegado de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y de Universidad, Investigación e Innovación, Miguel Briones, ha visitado este jueves las obras de ampliación para ciclos formativos del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Arroyo de la Miel del municipio malagueño de Benalmádena donde la Consejería Desarrollo Educativo y Formación Profesional ha invertido 979.470,78 euros.

[Más información](#)

4. La AMPA del CEIP Santa Teresa de Mairena denuncia la falta de personal PTIS al no ser cubierta la vacante

La asociación de madres y padres de alumnos (AMPA) del CEIP Santa Teresa, en Mairena del Aljarafe (Sevilla), ha denunciado este jueves la falta de profesionales técnicos de integración social o monitores de educación especial (PTIS). Según la AMPA, en el centro hay nueve alumnos, algunos con dificultades motoras, que necesitan asistencia de esta índole, sin contar con ella "por segunda vez este curso escolar".

[Más información](#)

5. El AMPA Alfisoles pide la reparación de la calefacción del IES Alvareda

El AMPA Alfisoles ha remitido un escrito a la Junta de Andalucía solicitando la reparación de la calefacción del IES Alvareda. Según ha informado la presidenta del AMPA, Belén Gómez González, «el sistema de calefacción, que es más antiguo, se ha estropeado esta semana, en plena ola de frío». Desde el centro, su dirección, se ha puesto en contacto con la Delegación Territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional en Sevilla para buscar una solución, «ya que el año pasado también dio problemas».

[Más información](#)